Móstoles disminuye su tasa de criminalidad en el 2016, según los datos del Ministerio del Interior

Fecha de publicación: 16/02/20170:00

Descripción:

- Los delitos y faltas en 2016, en la localidad, disminuyeron en 2.9% con respecto a 2015, mientras que en la Comunidad de Madrid se produjo, en el mismo periodo, un aumento de la criminalidad de un 2.4%.
- David Lucas: "Móstoles sigue siendo una de las ciudades más seguras de la Comunidad de Madrid, fruto de la coordinación entre las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado, del gran trabajo realizado por la Policía Municipal, así como por la colaboración y civismo ciudadano y nuestras políticas sociales".

Móstoles es el municipio de la Comunidad de Madrid, con más de 50.000 habitantes, que tiene los índices de criminalidad más bajos, según los datos del año 2016 facilitados por el Ministerio de Interior.

En este informe se recoge y se presenta la evolución de la criminalidad en todo el territorio de España, registrada por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (Policía Nacional y Guardia Civil), las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad dependientes de las Comunidades Autónomas (Ertzaintza, Mossos d'Esquadra y Policía Foral de Navarra) y, también, por aquellos Cuerpos de Policía Local que facilitan datos al Sistema Estadístico de Criminalidad.

Descenso de las infracciones

Las cifras de criminalidad en Móstoles, durante el año 2016, revelan un descenso de las infracciones en todos los indicadores de infracciones penales, comparados con los datos del año 2015.

En este sentido, destaca la tasa de criminalidad que disminuyó en 2016 un 2,9 %, al registrar 8.895 delitos y faltas frente a los 9.164 del 2015, muy por debajo del índice registrado en la Comunidad de Madrid que reflejó en el 2016 un aumento del 2.4% de la criminalidad con respecto al año anterior.

Disminuye la sustracción de vehículos

Asimismo, los indicadores del municipio relacionados con la sustracción de vehículos reflejan un descenso con respecto al año 2015 en un 15,5%, los robos con violencia e intimidación en 12.8%, los hurtos en un 8.2%, los robos con fuerzas en domicilios

un 7.0%, a su vez el tráfico de drogas disminuyó en un 5 %, los daños en un 4,4%, y finalmente los delitos y faltas disminuyeron en un 2,9%.

La buena coordinación de los efectivos de seguridad se suma a la colaboración ciudadana y a las políticas sociales

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha asegurado que la ciudad "sigue siendo una de las más seguras de la Comunidad de Madrid, fruto de la coordinación entre las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado, del gran trabajo realizado por la Policía Municipal, así como por la colaboración y civismo ciudadano y nuestras políticas sociales".

La conciencia ciudadana y el civismo hacen posible que la convivencia "sea un elemento de referencia en Móstoles" ha puntualizado el primer edil quien ha manifestado que desde el Gobierno Municipal se va a seguir "trabajando e incidiendo en tratar de que los servicios de seguridad de la localidad sigan actuando de la manera ejemplar en que lo vienen haciendo, así como apostando por la concienciación ciudadana a través de procesos educativos, directamente con la mediación que se viene desarrollando con los mostoleños y, por último, seguiremos haciendo posible que las políticas transversales y sociales que realizamos en el municipio sean, también, un elemento importante y determinante para mantener los índices de seguridad a la baja como venimos haciendo en los dos últimos años".

Asimismo, Lucas ha querido trasladar su agradecimiento "a los y las mostoleñas", así como el mensaje de que desde el Ayuntamiento "se sigue trabajando con intensidad y ganas para hacer de Móstoles una de las ciudades más seguras de todo el país".

*Nota: se adjunta audio así como el enlace para consultar los datos aportados por el Ministerio (http://www.interior.gob.es/prensa/balances-e-informes/2016)